

Conseil Communal du 22 mai 2023



**Interpellation : candidature de la Ville de Liège à l'appel à projet
« Territoire 0 sans-abri ».**

Monsieur le Bourgmestre,

De nombreux citoyens constatent une augmentation du nombre de sans abris à Liège. D'ailleurs, Liège n'est pas un cas isolé puisque toutes les grandes villes du pays et ailleurs en Europe font le même constat. La crise de la Covid ainsi que la crise économique qui a suivi peuvent expliquer en partie ce phénomène.

Vous avez demandé à plusieurs reprises l'aide et le financement des différents niveaux de pouvoir de notre pays pour permettre à la Ville de Liège d'aider au mieux ces personnes à sortir de la rue et à trouver un logement.

Il y a quelques jours nous avons appris le lancement d'un appel à projet de la Wallonie qui consisterait à mener deux expériences pilotes dans le cadre du Plan de sortie de pauvreté du Gouvernement.

Voici mes questions :

- Liège est-elle candidate à cette expérience pilote ?
- Si oui, pouvez-vous nous informer du contenu de cette candidature ?

Je vous remercie pour vos réponses.

Giuseppe Maniglia